



FIESTAS HA DADO A CONOCER EL NOMBRE DE LOS OCHO PEQUEÑOS QUE SERÁN PAJES EN ESTAS FIESTAS PATRONALES

La elección de las niñas Pajes se realizó por sorteo entre las doce candidatas presentadas; mientras que en el caso de los niños, no hizo falta sorteo, ya que las solicitudes que cumplían los requisitos igualó al número de niños que se requieren como Pajes

Mediante un sorteo realizado ante los medios de comunicación en la mañana del martes día 26 de agosto, la Delegación municipal de Fiestas del Ayuntamiento roteño daba a conocer los nombres de los niños y niñas que acompañarán a la Dama Mayor y su Corte de Honor en estas Fiestas Patronales en honor a la Patrona y Alcaldesa de la localidad, que se celebrarán del 4 al 7 de octubre.

El coordinador de la Delegación de Fiestas, José Manuel Caballero, junto con el técnico de Fiestas, Oscar Curtido, fueron los encargados de realizar el sorteo mediante el cual han sido seleccionadas las seis niñas y los dos niños que actuarán como Pajes, en el salón multiusos del Palacio Municipal Castillo de Luna.

El Ayuntamiento ha recibido en el plazo de presentación de solicitudes abierto durante el pasado mes de agosto, un total de 12 solicitudes de niñas, y tres de niños.

Así, tras revisar y comprobar cada una de las solicitudes presentadas a esta convocatoria, que establecía que la fecha de nacimiento de los niños y niñas aspirantes a Pajes, debería estar comprendida entre enero de 2000 y septiembre del año 2002, el técnico apuntó que se había recibido una solicitud de un niño que no se ajustaban a las condiciones.

Por ello, en el caso de los niños pajes, no se realizó sorteo, ya que teniendo en cuenta que se recibieron tres solicitudes y en una de ellas no cumple con las edades solicitadas en la convocatoria, quedan automáticamente elegidas las solicitudes presentadas de los dos niños que se ajustan a las convocatorias.

Así, los niños que serán pajes en estas Fiestas Patronales son Agustín Rodríguez Mateos y Daniel Lora Ruíz Henestrosa.

En el caso de las niñas Pajes, en el que el número de solicitudes doblaba al de niñas que hay que seleccionar, se realizó el correspondiente sorteo.

Para ello, se fue dando lectura a los nombres de cada una de las niñas que aspiraban a ser pajes, para a continuación introducir en la urna una cartulina con el nombre de cada aspirante.

De esta forma,, en el sorteo para elegir a las niñas pajes de estas Fiestas Patronales, las pequeñas seleccionadas como resultado del sorteo fueron Sofia Torija Armario, María Vazquez Puyana, María del Carmen Barajas Ruíz Mateos, Lourdes Domínguez Niño, Noelia Barba Marquez y Amanda Bernal Guerrero.

Además, en el transcurso del sorteo la Delegación de Fiestas sacó un nombre más de la urna en la que estaban los nombres de las niñas candidatas, con el fin de contar con un suplente, que resultó ser Estefanía López Carrera.

Rota, 28 de agosto de 2008